



ACEITE DE RICINO MOSCATELI. Purgante rico, de efecto suave y seguro. El preferido de los niños y personas delicadas. En todas las Farmacias.

Se ha condenado las revoluciones; pero también se ha declarado que no se preste apoyo a la opresión; vale decir, que los gobernanos que pretenden ejercerla, necesitan ser oprimidos y castigados, sin complicación alguna del poder central, que los dejen librados al destino de sus propios actos. Dentro del orden legal, las situaciones están pues, cambiando y no tienen que temer del Gobierno General, ni de las masas revolucionarias. Cada vez que se conserven dentro de las facultades y armadas de cada poder, el inquieto sobrevendrá, allí donde se compruebe la suplantación del régimen y el trueno será sonora, porque habrá "movimiento" y "movimiento" con el tiempo.

Este momento no hay ningún krumpholtz, creemos fundadamente que no lo habrá, sabiendo la firme convicción de que los jueces del Arsenal se verán en la necesidad de aceptar el resultado del plebiscito, más el pago de los jornales perdidos. La versión que habían hecho circular los jueces de que el taller de Yulabartería era traidor a la independencia de Guayaquil, si sólo una estrategia para reclutar el personal; pero los ha fallado completamente, pues no ha podido conseguir quien se preste a traidores tan justos.

El epílogo de Virgilio "Divite, ut vixit, nec nova sperare secundas" es consejo que no debe olvidarse. Las nuevas generaciones laboriosas no se dan cuenta de que para educar algo sólido y duradero es necesario primeramente educar al espíritu. El espíritu se encuentra el suelo bien firme, y luego empezar recién ahí los elementos. No se quiere comprender que sobre la arena que se levanta, se levanta el edificio con la fantasía nos es muy fácil ganar en la realidad, no será demás pensar que el espíritu se levanta por su propia fuerza, por su propia voluntad, para siempre para siempre.

La Casa Ideal de los Novios. Es el establecimiento único en la República que se dedica exclusivamente a la confección de AJUARES.

Compañía General de Fósforos. La Federación Gráfica Bonaerense cita al personal de la fábrica establecida en Barracas, el Norte, a una asamblea general que se celebrará el martes próximo a las 8 de la tarde, en el salón de la calle Vier...

Noticias varia. El plenipotenciario en Bolivia - El doctor Darío Rocha, visitó ayer al presidente de la República para informarle que se halla en todos los preparativos de su próximo viaje.

siempre mucho que desear a pesar de tener siempre revolucionario y de ideas avanzadas. Bianchi tuvo unas palabras con el referido Iglesias, éste por toda contestación sacó una puñal y lo clavó en el cuerpo de Bianchi. Felizmente la herida no es mortal. La comisión directiva del sindicato se reúne el lunes a objeto de tomar alguna resolución con respecto a este hecho.



La Federación Gráfica Bonaerense cita al personal de la fábrica establecida en Barracas, el Norte, a una asamblea general que se celebrará el martes próximo a las 8 de la tarde, en el salón de la calle Vier...

La Fraternidad Internacional - Celebrará asamblea general ordinaria el 22 del corriente a las 7.30 p. m. en Santa Adelaida 537. Orden del día: movimiento de la Fraternidad Internacional, etc.

A los socialistas y librepensadores. Compañeros: "Las Dominicales" de Madrid, órgano de la Federación Internacional de Librepensadores en España, Portugal y América, ha reparado de nuevo, después de un año de suspensión.

La votación de los Comunes. A un error de telegrafía, de haber en la asamblea de los comunes aparecido un mensaje por el que se rechazaba el discurso de Irion.

Obros cortadores del taller de Torrens y Cia. - Buzando triunfo de estos trabajadores. Estos obreros - que no estaban organizados - presentaron un pliego de condiciones a los patronos solicitando un 20 o 25 de aumento para los oficiales y un 10 o 15 para los obreros.

La Justicia del sabio en España. Siempre la ley de jurisdicciones. Los ciudadanos Sabaritz, Blasquez, Echeaga y Lucio Martínez, de la Juventud Socialista de Madrid, acaban de ser condenados a tres meses de prisión por un delito de falsificación de documentos.

El hotel de inmigrantes. El gobierno ha aprobado los planes de las obras para la ampliación del nuevo hotel de inmigrantes. Con este motivo el director de inmigración, señor Guerrero, acompañado del subdirector, señor Estigarribia, y el jefe de la oficina de inmigración, señor...

El Centenario de Sarmiento. En su última sesión ha resultado este comité, entre otros puntos, lo siguiente: que se celebre el centenario de Sarmiento, y que se abra una exposición de los trabajos realizados por el pueblo argentino...

Hay una forma de ceguera causada por el alcohol: amblíopia alcohólica, dicen los médicos. El Síndico - El último número de esta revista dedica unas sentidas líneas a la muerte del socialista Pablo Sings...

De Montevideo. MOVIMIENTO OBRERO. Partido Socialista. La marcha del Partido Socialista Uruguayo es imponente, notándose en todos los adherentes las más vivas disposiciones de coadyuvar a su organización.

Reunión de pescadores. Estos trabajadores realizaron ayer un mitin de protesta contra el "bou", asistiendo la mayoría de los pescadores y recorridos por las calles de la ciudad.

La obra maestra de una obra. UNA NOVELA SENSACIONAL. Los años de las letras francesas acaban de enriquecerse con un nombre que, obscuro hasta ayer, aparece hoy rodeado de una aureola de gloria.

La Justicia. Casos criminales. El juzgado en el Juzgado de Criminal a cargo del doctor doctor Rosina secretaria del doctor Obregón, dice que se ha iniciado una segunda contra Carlos Felmo Greto, acusado de defraudación a Saenz Benito, abolicionista del presagio de culpa y cargo.

FORUM. EL CENTENARIO DE SARMIENTO. En estos momentos en que se prepara la conmemoración oficial del natalicio del general Sarmiento, a la cual se asociarán Uríos y troyanos para rendir culto a la memoria del esclarecido ciudadano, justo es que nosotros, los socialistas, los únicos que hacemos práctica la democracia y que sentimos como republicanos, en medio de este mitin de glorias y de democracia, república con un mito, exterioricemos de alguna manera la simpatía que nos merece la obra del civilizador, justo es que abramos a muerte contra la barbarie que abolió durante toda su vida la actividad del maestro.

Revista popular - Organó de la Asociación Obrera de Socorros Mútuos, publica interesantes trabajos sobre mutualismo y sobre el movimiento social de esta importante institución.

De Montevideo. MOVIMIENTO OBRERO. Partido Socialista. La marcha del Partido Socialista Uruguayo es imponente, notándose en todos los adherentes las más vivas disposiciones de coadyuvar a su organización. Días pasados, se efectuó en su local, Mercedes 470, una hermosa y entusiasta asamblea, con asistencia de una gran cantidad de los asociados, discutiéndose y sancionándose asuntos de capital importancia tendientes a encauzar la marcha social, y entre ellos los de carácter más urgente y de importancia especial, y acordada su intervención para ser distribuidos a fin de estudiarlos y hacer las entendidas ampliaciones que se crean convenientes.

Quien supiera "PENSAR". Los fracasos determinados, generalmente, por la falta de un pensamiento claro y definido, hasta el presente todo movimiento social entre los asalariados de nuestra patria, hechas pocas excepciones, no han presentado un programa claro y definido, para efectuar un movimiento "pensado", que constituya el verdadero punto de apoyo, para encaminar la resolución de los problemas que se van haciendo cada día más indispensables, debido sobre todo a los altos impuestos que gravan al pueblo.

La obra maestra de una obra. UNA NOVELA SENSACIONAL. Los años de las letras francesas acaban de enriquecerse con un nombre que, obscuro hasta ayer, aparece hoy rodeado de una aureola de gloria. Este nombre es el de una modesta obra costurera, Margarita Audoux, de una vida que, a pesar de las privaciones, las miserias y los sufrimientos, ha sido de todo, gracias a su energía, a su valor y a su tenacidad, ha vencido todos los obstáculos que se le presentaron en su vida.

Movimiento Social. PARTIDO SOCIALISTA. Centro Socialista de la 6 y 9 - La C. A. A. de la 6 y 9, que se celebró ayer, tuvo lugar hoy viernes, a las 8 p. m., un objeto de tratar un asunto importante. Centro de la 8a, 10a, y 11a. - En la asamblea celebrada, anteañoche se tomaron los siguientes acuerdos: 1.º Aprobar como nuevos adherentes a los ciudadanos Pedro Cerisola, Luis Centeno y Félix...

LIBRO. "LA VANGUARDIA". Llenando una necesidad y satisfaciendo un anhelo general en los lectores de este diario, la BIBLIOTECA DE "LA VANGUARDIA" comenzará, desde este mes, a reeditar algunos folletos económicos y a publicar otros nuevos, dedicados a la divulgación de las ideas socialistas y organización obrera.

BIBLIOGRAFIA. Indemnización de daños y perjuicios - Con este título ha publicado el doctor D. Villanueva un folleto de 32 páginas referente a la causa seguida al señor Adolfo Cabo, por daños y perjuicios ocasionados al señor Ricardo Canale.

De Montevideo. MOVIMIENTO OBRERO. Partido Socialista. La marcha del Partido Socialista Uruguayo es imponente, notándose en todos los adherentes las más vivas disposiciones de coadyuvar a su organización. Días pasados, se efectuó en su local, Mercedes 470, una hermosa y entusiasta asamblea, con asistencia de una gran cantidad de los asociados, discutiéndose y sancionándose asuntos de capital importancia tendientes a encauzar la marcha social, y entre ellos los de carácter más urgente y de importancia especial, y acordada su intervención para ser distribuidos a fin de estudiarlos y hacer las entendidas ampliaciones que se crean convenientes.

Quien supiera "PENSAR". Los fracasos determinados, generalmente, por la falta de un pensamiento claro y definido, hasta el presente todo movimiento social entre los asalariados de nuestra patria, hechas pocas excepciones, no han presentado un programa claro y definido, para efectuar un movimiento "pensado", que constituya el verdadero punto de apoyo, para encaminar la resolución de los problemas que se van haciendo cada día más indispensables, debido sobre todo a los altos impuestos que gravan al pueblo.

La obra maestra de una obra. UNA NOVELA SENSACIONAL. Los años de las letras francesas acaban de enriquecerse con un nombre que, obscuro hasta ayer, aparece hoy rodeado de una aureola de gloria. Este nombre es el de una modesta obra costurera, Margarita Audoux, de una vida que, a pesar de las privaciones, las miserias y los sufrimientos, ha sido de todo, gracias a su energía, a su valor y a su tenacidad, ha vencido todos los obstáculos que se le presentaron en su vida.

Movimiento Social. PARTIDO SOCIALISTA. Centro Socialista de la 6 y 9 - La C. A. A. de la 6 y 9, que se celebró ayer, tuvo lugar hoy viernes, a las 8 p. m., un objeto de tratar un asunto importante. Centro de la 8a, 10a, y 11a. - En la asamblea celebrada, anteañoche se tomaron los siguientes acuerdos: 1.º Aprobar como nuevos adherentes a los ciudadanos Pedro Cerisola, Luis Centeno y Félix...

BIBLIOTECA DE PROPAGANDA DE "LA VANGUARDIA". Llenando una necesidad y satisfaciendo un anhelo general en los lectores de este diario, la BIBLIOTECA DE "LA VANGUARDIA" comenzará, desde este mes, a reeditar algunos folletos económicos y a publicar otros nuevos, dedicados a la divulgación de las ideas socialistas y organización obrera.

BIBLIOGRAFIA. Indemnización de daños y perjuicios - Con este título ha publicado el doctor D. Villanueva un folleto de 32 páginas referente a la causa seguida al señor Adolfo Cabo, por daños y perjuicios ocasionados al señor Ricardo Canale.



